

19.000 Euro für die Armenküche

Neben dem Rotary Club haben auch andere Vereine und Institutionen gespendet.

Kindertafel Der Verein Adventsfreunde Angermund hat auch in der Vorweihnachtszeit 2022 wieder einen lebendigen Adventskalender organisiert und an ausgewählten Tagen ein Fenster oder eine Tür im Stadtteil geöffnet. Bei den Treffen, bei denen zum Beispiel gemeinsam musiziert wurde und Gedichte und Geschichten vorgelesen wurden, haben die Adventsfreunde Geld für einen guten Zweck gesammelt. Rund 700 Euro spendeten die Teilnehmer für die Düsseldorfer Kindertafel. Die Kindertanzgarde Angersternchen der Karnevalsgesellschaft „De 11 Pille“ legte zudem 200 Euro aus dem Verkauf von Kinderpunsch dazu.

Nothilfefonds Am ersten Adventswochenende konnte endlich wieder der traditionelle Nikolausmarkt in Angermund stattfinden. Voller Tatendrang haben die Mitglieder des Lions Club Düsseldorf-Kaiserswerth dort Tombola-Lose, Mistelzweige und Apfelpunsch verkauft. Der Erlös in Höhe von mehr als 1300 Euro wurde nun dem Nothilfefonds der Kaiserswerther Diakonie gespendet. Dieser ermöglicht Kindern aus Kriegs- oder Krisengebieten mit komplizierten Fehlbildungen oder

schweren Verletzungen dringend notwendige Operationen im Florence-Nightingale-Krankenhaus. „Jede Spende trägt dazu bei, dass wir einem kranken oder verletzten Kind die notwendige medizinische Versorgung ermöglichen können“, bedankt sich Christine Taylor, Geschäftsführerin der Förderstiftung der Kaiserswerther Diakonie.

Alzheimer Gesellschaft Am Wochenende hat der St. Sebastianus Schützenverein Düsseldorf 1316 mit mehr als 400 Gästen sein Titularfest gefeiert. Traditionell nehmen

die Schützen dieses Fest zum Anlass, um für einen guten Zweck zu sammeln. Bedacht wurden in den vergangenen Jahren zum Beispiel die Armenküche, das Kinderhilfezentrum und der Weiße Ring. Diesmal kamen rund 2000 Euro zusammen, die in die Arbeit der Alzheimergesellschaft Düsseldorf fließen. Dabei handelt es sich um eine Selbsthilfeorganisation, die sich mit ihren vielfältigen Beratungs- und Unterstützungsangeboten an alle Menschen, die von der Alzheimererkrankung oder anderen Formen der Demenz betroffen sind, wendet.

Rotary Club Schlossturm Der Rotary Club Düsseldorf-Schlossturm hat gerade sein 20-jähriges Bestehen gefeiert – und aus diesem Anlass beschlossen, die Altstadt-Armenküche am Burgplatz mit einer Sonderspende in Höhe von 19.000 Euro zu unterstützen. Vorstandsmitglied Harald Felzen und Präsidentin Nahlah Saimeh besuchten die Räume der Altstadt-Armenküche für eine symbolische Spendenübergabe, aber auch, um sich von der konkreten Arbeit und den täglichen Betreuungen der Bedürftigen zu überzeugen. (brab/arc)



Christine Taylor (l.) und Jannika Groß (r.) bedanken sich bei Stefanie Winiarz vom Lions Club.

FOTO: LIONS CLUB